

# RADIO

FICHA TÉCNICA

---



Programa: SIN DISTANCIAS

Espacio: Acceso

Título: La metafísica en Aristóteles

Fecha emisión: 2011-10-05

**Sinopsis:** La aportación de Aristóteles a la Metafísica no será estudiada en la Edad Media porque estos libros no aparecen en Occidente hasta que no son comentados tardíamente por los filósofos musulmanes, sobre todo por Avicena y Averroes. Hay una ciencia que estudia el ser en cuanto al ser, y los atributos que esencialmente le pertenecen

**Participantes:** Antonio Sánchez Fernández, profesor de Filosofía.